

Cotiza dólar menudeo a 13.17 pesos venta (El Reforma 23/11/09)

Cotiza dólar menudeo a 13.17 pesos venta (El Reforma 23/11/09) En las sucursales cambiarias de Banorte, la divisa estadounidense se compra en 12.65 pesos y se vende en 13.15 pesosFoto: Archivo En el aeropuerto capitalino, la divisa estadounidense cotiza en 13.18 pesos a la venta y 12.80 pesos a la compra Sandra Reyes Nueva York, Estados Unidos (23 noviembre 2009).- El peso mexicano se aprecia siguiendo la recuperación de los mercados externos ante mejores perspectivas de crecimiento en China y la debilidad global del dólar frente a otras monedas. Al menudeo, la divisa estadounidense se compra en 12.77 pesos y se vende en 13.17 pesos, un centavo menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En el aeropuerto de la Ciudad de México, en Consultoría Internacional, el dólar se cotiza en 12.80 pesos a la compra y 13.18 pesos a la venta. Hoy, en las operaciones interbancarias, el dólar spot se compra en 13.00 pesos y se vende en 13.02 pesos, 6.3 centavos menos respecto al cierre anterior. En las sucursales cambiarias de Banorte se compra en 12.65 pesos y se vende en 13.15 pesos. "El peso inicia la semana mostrando una ganancia frente al dólar siguiendo la tendencia de las bolsas de valores y el precio de los commodities", dijo Base Internacional Casa de Bolsa en un reporte. De acuerdo con Grupo Financiero Invex, habrá una reducción de la actividad por el feriado del día de acción de gracias en EU que influirá en menores volúmenes y en la persistencia del mismo humor entre los inversionistas. "Es posible que en algún momento de optimismo el dólar se ubique de nuevo por debajo de la barrera de los 13.00 pesos, aunque la expectativa en el mediano plazo es de debilidad para el peso debido a los fuertes problemas relacionados con el crecimiento que visualizamos durante el 2010", explicó la firma. Para analistas de BBVA Bancomer, la semana traerá información relevante y, en particular, una elevada sensibilidad en el mercado cambiario ante un eventual pronunciamiento de las calificadoras de riesgo sobre México una vez aprobado el presupuesto y exposición del mismo por parte de las autoridades. "Seguimos viendo mayor riesgo de apreciación en el mercado cambiario", dijeron los expertos.